
Der Einfache-Sprache-Chatbot

Verstehst du ein Wort nicht? 
Oder hast du eine Frage? 
Dann frage den Einfache-Sprache-Chatbot.

https://to.fobizz.com/es-chatbot

Du hast nach einer Antwort diese Möglichkeiten:

 👉 A: Wort erklären 
Der Einfache-Sprache-Chatbot erklärt dir ein Wort. 

💬 B: Aussprache Der Einfache-Sprache-Chatbot erklärt dir: 
Wie sprichst du das Wort aus? 

📚 C: Mehr Infos Der Einfache-Sprache-Chatbot gibt dir 
mehr Informationen zu einem Wort oder Thema. 

🗜️ D: Mit 10 Wörtern 
erklären

Der Einfache-Sprache-Chatbot erklärt dir 
mit 10 Wörtern ein Wort oder ein Thema. 

🏞️ E: Bild zeigen Der Einfache-Sprache-Chatbot zeigt dir 
ein passendes Bild. 

🤷 F: Wo gibt es das? Der Einfache-Sprache-Chatbot erklärt dir: 
Wo gibt es dein Wort oder dein Thema? 

⁉️ G: Stimmt das? Der Einfache-Sprache-Chatbot prüft: 
Stimmen die Informationen?

 🤓 H: Leichter Text Der Einfache-Sprache-Chatbot macht einen Text 
einfacher. 

 ✅ I: Verständnis prüfen Der Einfache-Sprache-Chatbot sagt dir: 
 Dein Satz stimmt. Du hast es 

richtig verstanden.
Oder: 

 Dein Satz stimmt nicht. Du hast es 
falsch verstanden.
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